

## ► Te lo contamos fácil

Plena  
inclusión  
Aragón

Zaragoza  
AYUNTAMIENTO

# Manifestaciones feministas recorren hoy las calles

Nuria Soler



Hoy es 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres.

Hoy se celebran manifestaciones feministas en todo el mundo.

La manifestación de Zaragoza empezará a las 18.00 horas en la Gran Vía.

En las manifestaciones se pide la igualdad de hombres y mujeres.

En España, las mujeres tienen los mismos derechos que los hombres.

Pero las mujeres lo tienen más difícil que los hombres en algunas cosas.

Por ejemplo, muchas mujeres ganan menos dinero que los hombres por el mismo trabajo.

La mayoría de los jefes siguen siendo hombres.

Las mujeres siguen haciendo la mayoría de las tareas de casa, como cocinar o cuidar a los niños o las personas mayores.

Y las mujeres sufren muchos tipos de violencia machista.

Esta semana, el Gobierno de



**Miles de personas.** La manifestación del 8 de marzo del año pasado, pasando por la calle Alfonso I.

España ha querido celebrar el 8 de marzo empezando a hacer la nueva ley de libertad sexual.

Ahora, la ley distingue entre abuso sexual y agresión sexual.

El abuso es cuando alguien tiene

cualquier tipo de contacto sexual contigo sin tu permiso.

La agresión es parecida, solo que el agresor usa la violencia para obligarte a tener sexo.

Con la nueva ley, abuso y

agresión sexual serán lo mismo.

La nueva ley reconoce que puede haber una agresión sexual sin violencia.

Solo se puede tener sexo si la otra persona ha dicho que sí.

## Hacienda registra varias fábricas de zapatos

Esta semana, la Guardia Civil ha registrado varias fábricas de zapatos en 8 comunidades autónomas.

La Guardia Civil buscaba pruebas de delito fiscal en esas empresas.

El delito fiscal es engañar a Hacienda para pagar menos impuestos.

Hacienda sospecha que estas empresas decían que vendían

menos zapatos de los que en realidad vendían para pagar menos impuestos.

En Illueca y otros pueblos de Zaragoza, mucha gente trabaja en fábricas de zapatos.

Algunas de las fábricas sospechosas están en Illueca.

Los vecinos de Illueca protestaron contra la Guardia Civil porque temen que cierren las fábricas en las que trabajan.



**Enfado.** Vecinos de Illueca protestaron contra la Guardia Civil.

## Feliz regreso a casa desde Vietnam

Esta semana han vuelto a casa 2 enfermeras de Zaragoza que tuvieron un accidente en Vietnam.

Vietnam es un país de Asia.

Las 2 enfermeras tuvieron un accidente de moto.

Una enfermera necesitaba una operación en la pierna.

Pero en Vietnam no encontraban un hospital donde supieran operarla bien.

Al final la operaron en otro país y ahora han vuelto a casa.

## Cabify ya trabaja en Zaragoza

Cabify es una empresa de alquiler de vehículos con conductor.

Cabify ha empezado a trabajar en Zaragoza.

En Zaragoza hay 20 coches de Cabify.

Los coches de Cabify funcionan de manera parecida a los taxis.

Pero en vez de pararlos en la calle, los coches de Cabify hay que pedirlos a través de una aplicación del móvil.

## Amaral actuará en noviembre

Amaral es un grupo de música muy famoso de Zaragoza.

Amaral ha sacado disco nuevo hace poco.

Amaral está haciendo una gira de conciertos para presentar su nuevo disco.

Esta semana, Amaral ha anunciado que su gira terminará con un concierto en Zaragoza, el 7 de noviembre.